



Dimitri Weiler, presidente de la Unión de Franceses en Chile, murió apuñalado al resistirse a un asalto en su casa

Franceses despiden a compatriota asesinado en Chicureo: "Gracias por estar en nuestras vidas"

El abogado, músico, buzo y voluntario en la fundación Techo, se reunió con el presidente Emmanuel Macron en su visita al país.

JORGE NUÑEZ / CAMILA FIGUEROA

Durante todo este viernes las camionetas de seguridad privada no se movieron de la puerta del condominio Altos La Reserva, en la comuna de Colina, donde pasadas las cuatro de la madrugada cinco delincuentes asesinaron al ciudadano francés Dimitri Weiler durante un asalto a su casa.

Según el inspector Sebastián Guzmán, de la Brigada de Homicidios Centro Norte, "los asaltantes habrían ingresado al condominio, al parecer a pie y a través de una reja perimetral", lo que hace sentido al ver cómo las grandes casas se encumbran en la ladera del cerro Pan de Azúcar.

Una vez dentro de la vivienda, los ladrones, que portaban armas de fuego y cuchillos, maniataron a los dueños de casa, a sus dos hijos menores de edad y a la asesora del hogar, antes de comenzar a desvalijar el lugar. Ese habría sido el momento en que Weiler, de 52 años, opuso resistencia al atraco, lo que desató la furiosa respuesta de uno de los delincuentes, quien lo apuñaló mortalmente en el tórax frente a su familia.

Tras registrar la casa en busca de dinero y joyas, la banda escapó en los dos automóviles de la familia. Recién ahí lograron desatarse las víctimas, quienes de inmediato llamaron a una ambulancia, la que, debido a lo alejado del lugar, llegó demasiado tarde.

Mientras eso ocurría en Chicureo, en Santiago la policía hacía un seguimiento controlado a los vehículos robados, lo que terminó con la captura de cinco sospechosos: los primeros tres fueron detenidos en La Cisterna, mientras que los otros dos en Puente Alto, gracias al GPS de uno de los teléfonos de alta gama que fueron sustraídos.

Así lo confirmó el coronel de Carabineros Marcos Gutiérrez. "La gran mayoría de los detenidos son jóvenes, incluso hay menores de edad involucrados, más adultos. Esto se trata de un robo con intimidación y obviamente existió violencia de por medio. En este caso particular se usó armamento cortopunzante y también se refiere el uso de otras armas", dijo el oficial.

Una vecina mencionó que en el barrio tienen miedo porque en el sector



Weiler era presidente de la comunidad francesa en Chile.

casi no ocurren situaciones de violencia. "Estamos preocupados por un montón de cosas. ¿Dónde está la seguridad? No conozco a la familia, pero me duele como a cualquier persona, mamá o esposa. Este sector es tranquilo, nunca había pasado algo así", enfatizó una vecina.

Con Macron

Hace once años que el abogado, buzo y músico Dimitri Weiler presidía la Unión de Franceses en Chile, organización que decidió recordar a su querido miembro con las siguientes palabras: "Dimitri, rostro de la comunidad francesa en Chile, gracias por estar en nuestras vidas".

Weiler, de hecho, estuvo tanto tiempo

en tierras chilenas que hasta vivió el gran terremoto 8,8 y elaboró una acertada descripción de su experiencia del 27 de febrero del 2010, que compartió con sus amigos cercanos: "Fue muy impresionante, nos quedamos atrapados en el primer piso porque la escalera formaba olas. Es la misma sensación que un barco, pero cien veces más rápido".

Su compromiso con Chile también se vio reflejado tras la catástrofe. A los días del terremoto, Weiler, impresionado por la adversidad y con ganas enormes de ser un aporte para la sociedad chilena, se inscribió como voluntario en Techo y colaboró por tres meses en la construcción de viviendas de emergencia.

Weiler, además, era consejero del Comité de Consejeros de Comercio Exterior de Francia en Chile (CCE) y consultor en Equance Groupe, cargos que lo llevaron a tener un influyente encuentro: "Tuve el honor de poder interactuar con el Presidente de la República Emmanuel Macron y presentarle nuestra actividad de gestión internacional de patrimonios, dedicada a los ciudadanos franceses en el extranjero".

Velatón

A las 20.30, decenas de vecinos se reunieron en silencio en la rotonda de

El asalto ocurrió en un exclusivo condominio de Chicureo.

Chamisero. Allí participaron en una improvisada velatón y en una ceremonia muy sencilla por el descanso de Weiler que encabezó el padre Juan Ignacio Schramm.

Tomás, entre rezos y cánticos, dijo que "estamos horrorizados, perplejos, que nos maten en nuestra propia casa y mientras dormimos".

Entre los escasos vecinos que quisieron expresar su dolor estaba Carmen Paz, quien dijo "somos gente tranquila, vivimos en paz, pero esto nos obliga a tomar más medidas de seguridad, nos tenemos que defender, defender a nuestros hijos".

Daniela agregó que "esto es increíble, cómo criaron a esa gente, qué hicieron sus padres, qué duda cabe de que en Chile no hay seguridad alguna para nadie, es el país entero, es atrocidad".

Federico, acompañado de sus tres hijos, dijo que no conocía a la víctima, pero esto "indica que a cualquiera le puede pasar, todos estamos en riesgo, ojalá les apliquen toda la ley, pero hasta en eso está fallando este país".

ELISA VERDEJO